

2020年4月24日

各位

有機合成薬品工業株式会社

新型コロナウイルスへの対応について

有機合成薬品工業株式会社は、新型コロナウイルスの拡大に伴い、使用される一部医薬品原薬の増産体制を採ることと致しましたのでお知らせします。当社は、ヘルスケア分野の重要な製品として、医薬用原薬の生産販売を手掛け、現在、4種類の原薬をグローバルベースで提供しておりますが、その一つ、「硫酸プロタミン」が新型コロナウイルスの治療にお役に立っています。

「硫酸プロタミン」は「プロタミン硫酸塩静注（静脈注射製剤）」として、血液体外循環後のヘパリン作用（=血液凝固を阻害する作用）の中和機能があり、人工心肺のヘパリン作用を中和する際に使用されます。新型コロナウイルスの重症患者には必須の医薬品です（人工心肺装着時の心外手術で使用）。当社製品は日本や欧米主要各国において、唯一認可されている原薬のため、本年3月から、欧米での需要が急拡大しており、現在、当社では生産量を増やして対応しています。

当社の生産する「硫酸プロタミン」は中国・インドからの原料には頼っておらず、安定供給できるよう戦略的に取組んでいる他、4月21日に発表いたしました、『新型コロナウイルスへの当社の取組み』を通じて、今後の需要増にも対応して参る所存です。

以上

---